

Das Tagebuch von mArtin...



22. Juli 2016 19:00 Uhr

Ein simpler Test. Ob ich mich mit Computerspielen auskennen würde. Ich hätte »naja, so halbwegs schon...« vermutet. Dem scheint aber eher nicht so (Quelle: Bildschirmfoto derStandard).

(C) mArtin 2024

Pokémon, Moorhuhn und Co: Wie gut kennen Sie sich mit Spiele-Hypes aus?

QUIZ

17. Juli 2016, 09:13



Immer wieder zogen Games die Spieler in ihren Bann – nicht immer zurecht

Wenn heute jemand im Freien herumgeht und eifrig sein Smartphone bearbeitet, stehen die Chancen gut, dass es sich um einen "Pokémon Go"-Spieler handelt. Kaum jemand, so scheint es, kann sich derzeit den virtuellen Monstern entziehen.

Doch Spiele-Hypes sind nichts neues und haben immer wieder viele Menschen bewegt. Wir prüfen ihr Wissen über populäre Games von damals und heute.

Sie haben 1 von 10 Fragen richtig beantwortet.



Durchschnitt aller TeilnehmerInnen:



Vielen Dank für Ihre Teilnahme!

[Auswertung im Detail](#)